

Madrid, 31 de julio de 2025

César Muñoz y María Ruiz copresentarán junto a Joaquín Prat el nuevo magazine de tarde de Telecinco

Óscar de la Fuente, actual director de 'Vamos a ver', asumirá la dirección del formato.

Telecinco refuerza el equipo de presentadores de su nuevo magazine de tarde, que llegará en septiembre a la cadena, con la incorporación de **César Muñoz y María Ruiz** como copresentadores junto a **Joaquín Prat**.

César Muñoz estará en los bloques de **crónica social y realities**, mientras que **María Ruiz**, que debutará en Mediaset España con este formato, acompañará al presentador en las informaciones de **actualidad, política y sucesos**.

Con amplia trayectoria como reportero y presentador, **César Muñoz** ha presentado 'Así es la vida' junto a Sandra Barneda en Telecinco y actualmente copresenta las ediciones de verano de 'Fiesta'. Anteriormente, ha trabajado en espacios como 'Dos de tarde' (Canal Extremadura), 'Madrid Directo', 'Aquí en Madrid', 'España Directo', 'Extremadura en abierto' o 'Reporterox', entre otros.

Tras ejercer la abogacía durante 13 años, **María Ruiz** inició una fructífera carrera periodística con su incorporación a Trece TV, donde copresentó el magazine informativo 'Trece al día' durante cinco temporadas y el *late night* de entrevistas 'La Azotea'. Posteriormente se unió al programa 'Ruta 179', en Telemadrid, y presentó los informativos de la cadena durante el verano de 2024.

El nuevo formato estará dirigido por **Óscar de la Fuente**, profesional con una sólida trayectoria en la dirección de magazines. Actualmente dirige 'Vamos a ver' y ha estado al frente de 'El programa de Ana Rosa' durante varias temporadas.